

# DELIK HUKUM

## Dandim 0824/Jember Ikuti Meeting Virtual Kick Of TNI AD Manunggal Air, Launching Bantuan Sumur Bor Dari Kasad Untuk Masyarakat

Siswandi - [JEMBER.DELIKHUKUM.ID](http://JEMBER.DELIKHUKUM.ID)

Feb 6, 2024 - 13:54



JEMBER – Kegiatan yang diselenggarakan secara virtual dipimpin Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjutak tersebut, di Kabupaten Jember dilaksanakan di bangunan Sumur Bor bantuan Kasad di Dusun

Kalimalang, RT 04, RW 11, Desa Mayangan, Kecamatan Gumukmas, Kabupaten Jember. Pada Selasa 06/02/2024.



Kegiatan dihadiri oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, Pasiter Kapten Arm Hendera Faizar, Camat Gumukmas Nino Eka Putra, serta pejabat terkait lainnya.

Kegiatan diawali dengan Launching Program TNI AD Manunggal Air Tahun 2024 oleh KASAD Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, secara virtual dari Desa Tapeleo Batu Dua Kecamatan Patani Utara, Kabupaten Halmahera Tengah Provinsi Maluku Utara.



Dalam doorstep Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak menyatakan, Hari ini kita melaksanakan launching peresmian 1.898 titik air yang merupakan program TNI AD Manunggal Air Tahun 2024 di wilayah Desa Tapeleo Batu Dua, Kecamatan Patani Utara, Kabupaten Halmahera Tengah, mengapa memilih Halmahera



karena ide awal untuk pengadaan air bersih berasal dari Halmahera.

Program ini merupakan program utama TNI AD Manunggal dalam mengentaskan masalah kebutuhan akan air bersih bagi masyarakat. Karena air bersih menjadi kebutuhan dasar bagi masyarakat. Sumber daya air sangat penting bagi kelangsungan hidup masyarakat untuk dimanfaatkan dalam pertanian, peternakan, perdagangan, industri, rumah tangga dan aktivitas lingkungan lainnya.

Mudah-mudahan setelah launching air bersih dapat dimanfaatkan oleh masyarakat yang membutuhkan, dan perlu diketahui pada tahun pertama kita sudah membuat 250 titik, tahun kedua sebanyak 600-700 titik, tahun ketiga 1000 titik, mudah-mudahan ke depan dapat membuat yang lebih banyak banyak lagi titik air bersih.



Dalam kegiatan ini juga dilaksanakan pembagian sembako, sunat massal, pengobatan massal, RTLH dan perbaikan tempat ibadah. Harapannya dengan adanya Air bersih dapat meningkatkan ekonomi rakyat, yang mana antara air bersih, sunting dan kemiskinan akan selalu bersinggungan, harapannya dengan air bersih dapat meningkatkan perekonomian rakyat dan dapat menurunkan angka stunting. Pungkas Kasad.

Usai mengikuti kegiatan Virtual bersama Kasad tersebut, dalam sambutannya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, Marilah senantiasa kita memanjatkan puji syukur kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, karena atas perkenan-nya pada hari Ini kita dapat hadir pada acara peresmian pembangunan sumur bor bantuan Kasad yang berlokasi di Dusun Kalimalang Desa Mayangan Kec. Gumukmas. Saya selaku Dandim 0824/Jember menyampaikan ucapan terimakasih dan rasa hormat kepada semua undangan pada pagi ini yang mana telah menyempatkan waktunya untuk menghadiri kegiatan ini.

Bantuan proyek pembangunan sumur bor dan pipanisasi ini merupakan bagian dari upaya TNI-AD yang berupaya untuk membantu masyarakat dalam hal

ketersediaan air bersih. karena Akses dan ketersediaan air bersih merupakan salah satu hak dasar setiap warga negara.



Pembangunan sumur bor dan pipanisasi ini berawal dari informasi dan aspirasi masyarakat melalui Babinsa kepada kami, bahwasannya daerah ini kekurangan air bersih, ada air namun tidak bisa konsumsi karena daerah ini berdekatan dengan pantai sehingga airnya payau.

Perlu kami sampaikan bahwa pembangunan sumur bor ini dikerjakan pada 14 Agustus s.d 14 september 2023 secara serentak oleh jajaran TNI-AD se indonesia alhamdulillah dalam beberapa bulan ini sudah opresaional dan dirasakan manfaatnya oleh warga sekitar Dusun Kalimalang melalui pemasangan pipa sepanjang 1.500 meter dengan jumlah penerima manfaat kurang lebih 100 KK.

Pada kesempatan ini kami mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah mendukung baik materi maupun tenaga sehingga kegiatan pembangunan sumur bor berjalan dengan lancar dan sukses serta kami berpesan kepada masyarakat penerima manfaat agar menghemat air dan menjaga serta merawat prasarana fasilitas air yang telah diberikan.





Pada kegiatan tersebut juga dilakukan penyerahan bantuan sembako kepada warga kurang mampu dan penyerahan plakat proyek kepada Kepala Desa Kalimalang Sunoto oleh Dandim 0824/Jember. (Siswandi)